



微笑みりポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園の1月



<あけましておめでとうございます>

「あけましておめでとうございます！」子どもたちの元気な声で3学期が始まります。皆様は、お正月をどのようにお過ごしになりましたか？

初詣やお正月の遊び、お出かけについてなど、幼稚園中が子どもたちの「あのね！」「聞いて！」の幸せな話でいっぱいになります。

子どもたちの笑顔を見るたび、本園を支えてくださる皆様方に感謝申し上げるとともに、新しい年が子どもたちにとって、楽しく豊かな園生活となりますようにと願っています。本年もどうぞよろしく願いいたします。

<みんなでペタン！お餅つき会>

「よいしょ！よいしょ！」と、子ども用の杵を手に力いっぱいお餅をつきました。友達や力自慢のお父さん、お母さんなど、みんなで応援したお餅つき。幼稚園中が、ほのぼのとした雰囲気になりました。

「もっと、おかわり！」の声
わせてついたお餅は、
元気いっぱい！
すてきなひとときに

もたくさん聞こえ、みんなで力を合
大好評でした。
お腹もいっぱい！の
なりました。



★問合せ先 港区立南山幼稚園 ☎3408-4785